

M.S.M./Guadalajara

Un año más y, con este ya van tres, se va a celebrar en Guadalajara la "III FERIA del Stock: Guadalajara para todas tus compras". Un evento que ya se ha consolidado en la ciudad de Guadalajara y que permite, no sólo que los comercios den salida a los productos que se les han quedado en stock, sino que también es un buen escaparate para dar a conocer al gran público sus establecimientos y los productos y servicios que ofrecen a diario.

En la organización de la FERIA del Stock participan el Ayuntamiento de Guadalajara, por medio del Plan de Dinamización del Comercio, la Junta de Comunidades de Castilla-La Mancha, la Diputación Provincial de Guadalajara, la Federación de Asociaciones de PYMES y Autónomos de la Provincia de Guadalajara (FEDECO), la FCG, así como la Cámara de Comercio y la Confederación de Empresarios de Guadalajara. Todos ellos con el objetivo de dar a conocer el

Preparada la III FERIA del Stock de Guadalajara

Está organizada por el Ayuntamiento de Guadalajara y la Federación de Asociaciones de PYMES y Autónomos de Comercio de la Provincia de Guadalajara, entre otras instituciones. Se llevará a cabo del 16 al 18 de octubre en la Plaza de Toros

pequeño comercio de la ciudad de Guadalajara y que este se haga más atractivo al consumidor.

Para esta III edición, que tendrá lugar los días 16, 17 y 18 de octubre en la Plaza de Toros de Guadalajara, los organizadores esperan tener el mismo éxito que en las anteriores cosa que Ángel Escribano, presidente de FEDECO, da por descontado. Serán cerca de 50 comercios "a la espera de ver si entra alguno más", como explicó Escribano, los que participen. Unos comerciantes que cuentan con el respaldo de las

instituciones locales, provinciales y regionales, lo que hace ver la importancia del evento y del hecho de que "todos apuesten por la dinamización del pequeño comercio".

Como en las ediciones pasadas los ciudadanos que se acerquen hasta la Plaza de Toros, lugar de celebración del evento y "un sitio idóneo", para Ángel Escribano, presidente de FEDECO, "porque todos asimilamos la Plaza y sabemos donde está", podrán encontrar desde artículos de decoración, complementos, calzado, música, ropa hasta las últimas tenden-

cias en peluquería, manicura y estética. Todo a precios más bajos de los que nos encontramos diariamente en los establecimientos.

Una feria que también va a ser una oportunidad para los comerciantes participantes de deshacerse de un stock, quizás algo más elevado este año, tras unas rebajas no tan buenas como en otras campañas. "Una gran manera de finalizar el verano", comentó el presidente de FEDECO, quien reconoció que "son cerca del 60% de los establecimientos los que repiten con respecto a ediciones pasa-

das", por lo que hacer ver la buena acogida que la iniciativa ha tenido también entre los propios comerciantes, pero siempre dando paso a nuevos establecimientos para que haya más variedad de productos y servicios donde el comprador pueda elegir.

Como explicó el presidente de La Federación de Comercio, los establecimientos han pagado una cuota de participación de 130 euros con la que se financiarán las actividades paralelas que tendrán lugar en los alrededores de la Plaza de Toros, así como el sorteo de varios cheques

entre los consumidores que se podrán gastar hasta el 30 de octubre entre los establecimientos participantes en la feria.

El horario en el que los ciudadanos y visitantes podrán ir a la feria será: Viernes 16 de octubre, inauguración a las 12:00 horas y permanecerá abierta la feria hasta las 14:00 horas para abrir de nuevo de 17:00 a 21:00. El horario del sábado será de 10:00 a 14:00 horas y de 17:00 a 21:00. Mientras que el domingo la apertura de la feria será de 11:00 a 15:00 horas y de 17:00 a 19:30 horas.

Condiciones especiales para asociados a CEOE CEPYME Guadalajara

adeslas dental óptima

Amplia cobertura en asistencia bucodental con ahorros medios de hasta el 60% en tratamientos dentales.

Sólo una empresa líder puede ofrecer las mejores condiciones a una asociación de empresarios. En Adeslas sabemos lo que necesitas para el cuidado de tu salud dental; un producto adaptado a tus necesidades y a las de tu familia. La oferta asistencial más amplia y siempre, en las mejores condiciones económicas.

- I 30% de descuento sobre la prima si ya eres asegurado de asistencia sanitaria.
- I Muchos servicios no tienen costes adicional y en otros sólo pagas una reducida parte de su precio.
- I 1.000 Clínicas dentales en toda España y los profesionales más cualificados.
- I Nueva Clínica Adeslas Dental en Guadalajara en calle Hermanos Fernández Galiano, 11

9,70 €
persona/mes

Niños menores de 8 años no pagan prima.

Para más información y contratación

adeslas en Guadalajara

Juan Diges Antón, 21
Tel.: 949 23 42 70

SegurSalud
Especialistas en Salud

adeslas 

CEOE
CEPYME
GUADALAJARA